



Junio 1, 2017

***El gobernador constató el avance de diversas obras que se están realizando en la localidad, entre otras, módulos habitacionales, la red de gas, la pileta de natación y la cancha de césped sintético.***

En el marco de la gira de trabajo que realizó en el Norte neuquino, el gobernador Omar Gutiérrez visitó El Huecú y recorrió distintas obras que se están llevando adelante. Estuvo acompañado por el intendente Cristian Puentes y la vicepresidente primera de la Legislatura Provincial, Alma Sapag.

'Vemos cómo se expande El Huecú con un nuevo loteo al que se le brindan todos los servicios de luz, agua, gas, y también viviendas que realizamos con esfuerzo compartido con los vecinos', señaló el mandatario.

'Estoy muy feliz de ver cómo se ha comenzado a hacer el pozo para que El Huecú tenga una pileta de natación y le tomo la palabra al intendente de que este año podamos inaugurar la cancha de césped sintético en esta revolución deportiva y cultural que estamos haciendo a lo largo y a lo ancho de toda la provincia de Neuquén para ganarle a las drogas y el alcohol y asegurar el desarrollo social', expresó.

La actividad comenzó con la recorrida por la construcción de 4 módulos habitacionales que construye la Agencia de Desarrollo Urbano Sustentable (Adus) con aportes del Instituto Provincial de Juegos de Azar del Neuquén (IJAN) y mano de obra municipal. Según explicó el intendente, se construirán este año unas 40 viviendas en total.

Gutiérrez recorrió la obra de la extensión de la red de gas. Se trata de 1200 metros de cañerías a partir de un convenio que el municipio firmó con Hidenesa.

Además, visitó las tareas que se están realizando para la construcción de una pileta de natación, como así también el sector donde se realizará la cancha de césped sintético y donde se construirá una casa de Turismo.

Gutiérrez visitó, también, la primera etapa de mejoramiento del hospital local, que cuenta con un avance del 50 por ciento, una obra de importancia para toda la comunidad.

Por último, recorrió la ampliación de las instalaciones de la radio municipal y las tareas que se llevan adelante para la creación de una sala de exposición de artesanías en las inmediaciones de la hostería local.

*Información extraída de Neuquén Informa*